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Antigo sonho da população da região, o Rio 
Imagem Baixada entrou em funcionamento 
no dia 10 de julho de 2023, após ser inaugu-
rado pelo governador Cláudio Castro e pelo 
então secretário de Estado de Saúde, Dr. 
Luizinho. É o maior centro de diagnóstico 
por imagem da América Latina e já atingiu 
a marca de 120 mil exames realizados em 
seis meses.

A unidade, localizada às margens da Via 
Dutra, em Nova Iguaçu, oferece mais de 
20 tipos de exames diferentes, entre eles, 
ultrassonografias, ressonância, raio x, to-
mografias, biópsias e mamotomia por es-
teriotaxia - que permite identificar nódulos 
não palpáveis nas mamas. Com capacidade 
para processar até 40 mil exames/mês, o 
dobro do Rio Imagem Centro, o novo Cen-
tro ainda conta com laboratório de análises 
clínicas e centro cirúrgico para pequenos 
procedimentos, como endoscopia, colo-
noscopia e laqueadura por vídeo.

‘A BAIXADA 
FLUMINENSE 
MERECE’

EXAMES DE DIAGNÓSTICO

MAIOR CENTRO DE DIAGNÓSTICO POR IMAGEM 
DA AMÉRICA LATINA, O RIO IMAGEM BAIXADA 
FOI INAUGURADO POR DR. LUIZINHO E JÁ 
ULTRAPASSOU A MARCA DE 120 MIL EXAMES 
EM 6 MESES DE FUNCIONAMENTO
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Esse é um sonho dos 
moradores da Baixada 
realizado. Os pacientes 
podem fazer todos os 
exames que necessitam 
no mesmo lugar. Evita 
o vaivém em busca de 
atendimento” 
Dr. Luizinho

PETSCAN PELA 
PRIMEIRA VEZ NA 
REDE ESTADUAL
Já o Rio Imagem Centro está passando por obras 
para implantação do Centro de Medicina Nu-
clear com o primeiro aparelho de PetScan – ca-
paz de detectar cânceres ainda em fase inicial. 
Este será o primeiro aparelho na rede estadual, 
o segundo já foi adquirido e será instalado na 
obra de expansão do Hospital Universitário Pe-
dro Ernesto (Hupe), que vai ganhar novo centro 
de quimioterapia para ampliar o tratamento de 
pacientes com câncer no estado. 

21 
tipos de exames de imagem

40 MIL  
exames por mês

120 MIL 
exames de julho a dezembro 
de 2023

290 MIL 
exames de laboratório

NÚMEROS:
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ATENDIMENTO ESPECIALIZADO

UNIDADE QUE JÁ REALIZAVA CIRURGIAS 
DE ALTA COMPLEXIDADE, GANHOU 
NOVO PRÉDIO COM 49 LEITOS DE PÓS-
OPERATÓRIO, UTI NEO-NATAL E CENTRO 
DE REABILITAÇÃO DE PACIENTES

INSTITUTO 
ESTADUAL 
DO CÉREBRO: 
MAIOR E MAIS 
COMPLETO 

O novo prédio do IEC, inaugurado por Dr. Luizinho, tem 10 leitos 
de UTI neonatal, leitos de enfermaria pediátrica e espaço kids.
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ATENDIMENTO ESPECIALIZADO

Referência internacional em neurocirurgia e procedimentos de 
alta complexidade, o Instituto Estadual do Cérebro Paulo Niemeyer 
(IECPN) comemorou uma década em 2023 com um amplo e novo 
prédio. Inaugurado em maio deste ano, o anexo traz instalações 
que elevam ainda mais o já alto padrão de qualidade e atendimen-
to especializado da instituição, dirigida pelo neurocirurgião Paulo 
Niemeyer Filho. 

O hospital da rede estadual, que é referência no país em neurocirur-
gia e atende exclusivamente pelo SUS, agora possuiu 49 enfermarias 
de pós-operatório, sendo 39 de adultos e 10 infantis e um andar intei-
ro de pediatria com 10 leitos de UTI, três deles de neo-natal. 

É o primeiro e o melhor 
Instituto do Cérebro no 
Brasil que recebe e trata 

pacientes neurológicos. Os outros 
são todos focados em pesquisa. 
Esse é o único que recebe 
casos de alta complexidade e 
concentra tecnologia de última 
geração para tratamentos e 
cirurgias de casos de epilepsia, 
parkinson e aneurismas”
Dr. Luizinho

TECNOLOGIA A SERVIÇO DO SUS
Entre os equipamentos, o instituto conta com um eletroencefalógrafo 24 horas para 
mapeamento cerebral de pacientes com diagnóstico de epilepsia, e outro que realiza 
radiocirurgias no cérebro com extrema precisão e sem necessidade de incisões, o 
GammaKnife. O aparelho é um dos quatro existentes no Brasil, sendo o Instituto do 
Cérebro o único hospital público do país a possuir um. 

LEITOS 
Eram 46 
e agora 105
128% DE 
AUMENTO

CIRURGIAS
aumento de 95 
para 185/mês
95% A MAIS

ATENDIMENTOS 
AMBULATORIAIS
De 1.250 para 
2.000/mês
QUASE O DOBRO

NÚMEROS:
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ENTREGA DE AMBULÂNCIAS NO ESTADO

O Rio de Janeiro se tornou o primeiro estado do país a ter o 
Samu 192 em todas as cidades. O Governo do Rio investiu R$ 
87 milhões na aquisição de 249 ambulâncias UTIs Móveis que 
foram entregues pelo Dr. Luizinho em cada um dos municípios. 
Em algumas regiões como Norte, Noroeste e Baixada Litorânea, 
o serviço não existia e chegou pela primeira vez. Em outras, a 
frota foi renovada, inclusive na cidade do Rio de Janeiro, que 
recebeu 40 novas bases descentralizadas do serviço.
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SAMU 100% RJ
O SERVIÇO MÓVEL 
DE URGÊNCIA 
CHEGOU AOS 92 
MUNICÍPIOS DO 
ESTADO COM A 
ENTREGA DE 249 
AMBULÂNCIAS 
EM TODAS AS 
REGIÕES E 40 BASES 
DESCENTRALIZADAS 
NA CAPITAL

249 
ambulâncias entregues

40 
bases descentralizadas 

500 MIL 
acionamentos na capital

178 MIL 
atendimentos na capital

27 MIL 
socorros de moto

30 
motolâncias operando

NÚMEROS:

O Samu é um serviço 
fundamental para garantir 
socorro rápido. Ele vai 
aonde a pessoa estiver”
Dr. Luizinho
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TECNOLOGIA E REFORMAS DE HOSPITAIS

O Teste do Pezinho, exame capaz de detectar precocemente doen-
ças metabólicas e genéticas em recém-nascidos, teve o rastreio 
ampliado de sete para 54 doenças raras na rede pública de saúde 
do estado do Rio de Janeiro. Com a entrada de 47 novas enfermi-
dades no rol, o estado passa a ser o único do país a processar o 
exame coletado em mais de 900 unidades do estado cadastradas, 
com resultados disponibilizados pela internet. 

TESTE DO 
PEZINHO 
AMPLIADO
Em sua primeira gestão na secretaria, Dr. 
Luizinho lançou o teste do pezinho online; 
em 2023, ele ampliou o rastreio do exame 
para novos tipos de doenças raras

Para organizar as filas de espera do Sistema Esta-
dual de Regularização (SER), otimizar as ações e dar 
agilidade ao atendimento prestado aos usuários do 
SUS, Dr. Luizinho inaugurou o maior e mais moderno 
centro de informações em saúde do Brasil. O espa-
ço – um andar inteiro no novo prédio da secretaria 
– funciona 24 horas para atender a população do Rio 
de Janeiro. E os resultados, já começam a aparecer: 
o número de pacientes regulados pelo sistema subiu 
32% em relação ao ano passado.

Monitoramento de dados em tempo real

O MAIOR 
CENTRO DE 
INTELIGÊNCIA 
EM SAÚDE DO 
BRASIL
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 O Instituto Estadual de Cardiologia Aluysio de Castro (IE-
CAC), em Botafogo, ganhou novo centro cirúrgico e reforma 
da enfermaria pós-operatória com reabertura de 17 leitos. 

 O Instituto Estadual de Diabetes e Endocrinologia (IEDE) 
também conta com novo centro cirúrgico. 

 O Hospital Estadual João Batista Cáffaro, em Itaboraí, tam-
bém dobrou capacidade de atendimento, com total de 20 lei-
tos de UTI.

 A Maternidade do Hospital dos Lagos ganhou UTI neonatal 
e passou de 10 para 18 leitos.

 O Hospital Getúlio Vargas (HGV) também ganhou nova pediatria.

 O Hemorio passa por obras de ampliação de leitos e ganhou 
novo tomógrafo.

 O Hospital Estadual Zilda Arns, em Volta Redonda, inaugurou 
sala de ressonância magnética e centrais de monitoramento.

 O Hospital Estadual Alberto Chabo, em Araruama, inaugura, 
em janeiro, novo centro de trauma e UTI. 

 O Hospital Estadual Alberto Torres (Heat) criou ala exclusiva e 
mais acolhedora na maternidade.

 O Hospital Estadual Azevedo Lima, em Niterói, ganhou novo 
acesso à emergência e reforma das enfermarias da materni-
dade de alto risco, e conta com projeto de humanização para 
melhor acolher mães e bebês, além de sala de amamentação.

MAIS LEITOS DE CTI, CIRURGIAS  
E NOVOS EQUIPAMENTOS 
AMPLIAM ATENDIMENTO
Dr. Luizinho também comandou verdadeira mudança em várias unidades hospitalares 
para ampliar a oferta de vagas e melhor atender aos pacientes. 

KIT LAÇOS NAS 
MATERNIDADES
Todas as mamães do estado 
recebem um kit com mochila, 
roupas de bebê, sling e camisa 
para amamentação

O VERDINHO QUE 
SALVA VIDAS! 
 
Dr. Luizinho colocou um 
helicóptero exclusivamente para 
transporte de órgãos do programa 
RJ Transplantes.
O Rio de Janeiro está entre os estados com maior volume 
de captação de órgãos para transplantes do Brasil. Só 
em 2023, foram feitos 2.188 transplantes no estado, que 
conta com uma aeronave dedicada ao serviço. Toda agi-
lidade é fundamental neste processo. Um doador pode 
salvar ou mudar a vida de até 10 pessoas.
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EXAMES DE DIAGNÓSTICO

Pela primeira vez no estado do Rio, meninas a par-
tir de 14 anos ganharam acesso público e gratuito 
à aplicação de anticoncepcional subdérmico. Desde 
agosto de 2023, o método contraceptivo, conhecido 
como Implanon, passou a ser oferecido pelo Projeto 
Acolhe no Ambulatório Médico Especializado Jorna-
lista Susana Naspolini (AME), em Ipanema. A inicia-
tiva pioneira no Brasil, oferece ainda palestras 
educativas, ginecologistas, além do acesso aos 
métodos contraceptivos. 

ACOLHE: PROGRAMA INÉDITO 
DE PREVENÇÃO À GRAVIDEZ 
NÃO PLANEJADA
Instalado no Pavão-Pavãozinho e 
Cantagalo, o programa já atendeu 
quase 4 mil jovens com implantes de 
anticoncepcionais

Para melhorar o atendimento de urgência aos pacientes, Dr. Lui-
zinho fez o maior investimento desde a instalação das UPAS 24h. 
Foram R$ 41 milhões aplicados na reforma geral das 24 UPAS esta-
duais. Algumas, como a do bairro Botafogo e a de Cabuçu, em Nova 
Iguaçu, receberam os primeiros tomógrafos que serão instalados 
em cada uma das unidades.

UPAS DE 
CARA NOVA
Maior investimento de todos os tempos 
nas unidades de pronto atendimento, que 
começaram a realizar tomografias

PLANEJAMENTO FAMILIAR

O programa ajuda 
adolescentes a 

pensarem com calma no 
que desejam para o futuro”
Dr. Luizinho
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DE VOLTA À CAMARA 
DOS DEPUTADOS

EM SETEMBRO, DR. LUIZINHO DEIXOU A SECRETARIA PARA ENCARAR 
O DESAFIO DE SER LÍDER DO PROGRESSISTAS E COMANDAR UMA 
BANCADA DE MAIS DE 140 DEPUTADOS DE PARTIDOS ALIADOS

 Aprovação da reforma tributária 

 Aprovação da criação do marco temporal 

 Aprovação de medidas que regulamentam 
subvenções do ICMS 

 Aprovacão de tributação dos fundos offshore

 Aprovação da regulamentação de jogos e apostas online 

 Aprovação de atendimento preferencial de profissionais 
mulheres a vítimas de violência doméstica

PRINCIPAIS DEFESAS EM BRASÍLIA
 Aprovação de projeto que cria certificado para 

empresa que promover saúde mental e bem-estar. 

 Aprovação da MP que prorroga contratos de 
profissionais da saúde no Rio de Janeiro.

 Aprovação do novo arcabouço fiscal com definição de 
meta fiscal de déficit zero nas contas públicas.

 Aprovação da MP que prorroga contratos de 
profissionais da saúde no Rio de Janeiro.

ATUAÇÃO COMO DEPUTADO
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“A SAÚDE PÚBLICA PODE 
SER TÃO BOA OU MELHOR 
QUE A PARTICULAR”
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DR. LUIZINHO
Ortopedista, deputado federal, líder do PP na Câmara dos Deputados e ex-secretário estadual de Saúde do RJ

Qual foi o maior desafio à frente 
da Secretaria de Saúde do 
Estado do Rio?
Desde a primeira vez que fui secre-

tário de saúde do Estado do Rio de Janeiro, 
entre 2016 e 2018, encarei o desafio de tor-
nar possível o sonho de transformar o ser-
viço de saúde pública acessível a todos os 
fluminenses, sobretudo os que mais preci-
sam. Quando fui convidado pelo governador 
Cláudio Castro para reassumir a secretaria 
em 2023, logo após ter sido reeleito para a 
Câmara Federal com o dobro dos votos que 
recebi na minha primeira eleição para de-
putado federal, pensei: agora vou mostrar 

que a saúde pública de excelência do Rio 
de Janeiro é uma realidade.

Como a saúde pública pode se tornar 
melhor que a particular? É possível?
O novo prédio do Instituto Estadual do Cére-
bro (IEC), que inauguramos em março deste 
ano, é prova disso. Basta andar pelos cor-
redores para perceber a alta qualidade dos 
serviços oferecidos, desde a atenção das 
equipes especializadas aos equipamentos 
e procedimentos que não existem em qual-
quer outro hospital seja ele público ou par-
ticular do país. Não à toa, a unidade recebe 
pacientes do Brasil inteiro e atende casos 

raros como o dos gêmeos Arthur e Bernar-
do, de apenas 4 anos. Eles nasceram unidos 
pelo crânio e foram operados pelas equipes 
do hospital. A cirurgia de separação levou 
mais de 24 horas e entrou para a história da 
medicina devido à complexidade do caso. 

O que fez de melhor na saúde  
pública do RJ?
Assim como o IEC, outras unidades estaduais 
estão dotadas de profissionais de ponta, de-
dicados à rotina de atender cada vez melhor 
os pacientes. Eu tenho orgulho em dizer que 
os melhores especialistas do Brasil estão nos 
hospitais da rede estadual do Rio de Janei-
ro. Procedimentos como esse dos gêmeos e 
outros de alta complexidade que realizamos 
quase que diariamente só são possíveis em 
unidades do Sistema Único de Saúde (SUS). 
Demandam tempo, esforço profissional e alto 
custo para salvar vidas. E esse é o papel do 
hospital público. Porque a sua vida ou a de 
um parente, não tem preço.

Por que voltou para a Câmara Federal e 
deixou a Saúde?
O fato de deixar a Secretaria de Saúde para 
voltar a Brasília, não significa que abando-
nei o Rio. Pelo contrário, como deputado e 
líder do meu partido, o Progressistas (PP), 
continuo ajudando o estado, principal-
mente na saúde. Além disso, a Dra Claudia 
Mello que me substituiu é de minha total 
confiança, médica, servidora pública da 
saúde há mais de 20 anos, e está cuidando 
muito bem das ações e dando continui-
dade a todos os projetos que desenvolve-
mos. A saúde sempre foi e continua sendo 
prioridade no meu segundo mandato na 
Câmara Federal.


